

# 六花の輝き

## まもなく1学期が終了します

校長 遠藤 和英

新型コロナウイルスの影響で臨時休業や分散登校の期間があったため、高志小学校の令和2年の1学期は7月31日まで。まもなく1学期が終了します。この1学期、運動会の延期、各種集会の中止等、学校の教育活動は新型コロナウイルスの大きな影響を受けました。授業参観も実施することができず、子どもたちの活動の様子を見ていただく機会もなく、申し訳ない気持ちで一杯です。しかし、先日、上越市内でも新たな感染者が出たように、この感染症は簡単に収束するとは思えません。しばらくの間、特に治療薬や予防ワクチンが完成し、安定供給されるまで、考えられる予防法を徹底し、工夫した生活をしながら、うまく共生していくしかないのだろうと考えています。同時に、私たち教職員は、子どもたちの中で、この感染症に伴ういじめ等が発生しないよう、心を痛める子どもが出ないように、意識を高くもち、接していかなければならないと肝に銘じています。

話は変わりますが、先月の学校だより「六花の輝き」でお知らせした「あいさつ」についてのその後をお知らせします。うれしいことに、子どもたちの様子が確実に変わってきました。「おはよう」と声をかけても7~8割の子どもが無言だったのですが、今は、自分から明るい爽やかな声であいさつをする子どもが多くなってきました。こちらから声をかけても、8割以上の子どもたちがあいさつを返してくれます。地域の方からも、「あいさつがよくなってきましたね」という声をいただきました。前回の学校だよりでは、「あいさつが返ってこないことに大人でも落ち込みます」なんて書かせていただきましたが、今では「子どもたちの明るいあいさつから元気をもらっています」と書くことができます。朝の爽やかなあいさつが校内に響くようになるにつれて、子どもたちの朝の表情も明るくなったような気がします。

さて、8月1日~24日まで、例年よりやや短いですが、いよいよ子どもたちが楽しみにしている夏休みになります。子どもたちが各家庭で元気に過ごし、また、2学期に当校の教育目標どおり「喜んで登校し、生き生きと学ぶ」姿を見せてくれることを心から願っております。

1学期間の教育活動に対するご理解とご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

### 【お願い】学校への電話時間について

職員の働き方改革の一環として、学校への電話時間について次のようにお願いします。

○お子さんの欠席・遅刻連絡等について

7時30分~8時の間にお願いします。なお、兄弟姉妹からの連絡でもかまいません。

○学校や担任への相談・連絡について

18時30分までをお願いします。

職員の勤務時間は16時45分までですので、それ以降不在の場合もあります。